



## Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2018

Genehmigung des Rahmenübereinkommens über den Wert des Kulturerbes für die Gesellschaft (Konvention von Faro); Vernehmlassung

---

P171739

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an den Bundesrat.

### **Begründung**

Das Bestreben des Bundesrates zur Ratifikation des Rahmenübereinkommens über den Wert des Kulturerbes ist zu begrüßen. Das Rahmenübereinkommen liefert wichtige Grundlagen, um die Bedeutung des Kulturerbes in der Gesellschaft und für die Bevölkerung zu stärken. Besonders zu würdigen ist der zentrale Ansatz des Rahmenübereinkommens, dass sie das kulturelle Erbe als Ressource für gesellschaftliche Entwicklungen definiert und dabei auf eine gemeinschaftliche Verantwortung, sowie auf Inklusion und Partizipation der gesamten Bevölkerung setzt.

Mit der Betonung des Kulturerbes als Ressource sollen Massnahmen zum Erhalt, Pflege und Schutz des Kulturerbes einen unmittelbaren Nutzen für die Gesellschaft bringen.

